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ПРАВИТЕЛЬСТВО РОССИИ СОВМЕСТНО С ОТРАСЛЕВЫМИ 

МИНИСТЕРСТВАМИ И ПРОФСОЮЗОМ НАМЕРЕНО ОПРЕДЕЛИТЬ 

МИНИМУМ ДЛЯ ОКЛАДОВ ПЕДАГОГОВ 

  

 16 марта в Москве председатель Совета Федерации 

Российской Федерации Валентина 

Матвиенко провела "открытый диалог" сенаторов 

страны с участием заместителя председателя 

правительства Российской Федерации Татьяны 

Голиковой, посвящённый обсуждению 

стратегических направлений развития системы 

образования. 

В мероприятии приняли участие председатель комитета Совета Федерации 

по науке, образованию и культуре Лилия Гумерова и министр просвещения 

Российской Федерации Сергей Кравцов. В своём выступлении Татьяна Голикова 

рассказала о планах работы правительства России, совместной работе 

профильных министерств и Профсоюза в сфере развития системы образования 

и ответила на вопросы сенаторов. 

В частности, комментируя вопрос о решении правительством России проблемы 

со ставкой учителя за норму часов педагогической нагрузки, которая сегодня, к 

сожалению, не превышает минимальный размер оплаты труда, вице-премьер 

отметила роль Общероссийского Профсоюза образования, который вместе 

с министерством просвещения Российской Федерации и министерством труда и 

социальной защиты Российской Федерации активно работает в этом 

направлении. По словам Татьяны Голиковой, в итоге "предполагается, что 

будет принята модель оплаты труда на основе профессионально-

 валифи а ионны  групп педагогичес и  работни ов, что ис л чит 

многообра ие исполь уемы  сегодня систем оплаты труда в суб е та  

 осси с о  Федера ии". 

ПРОФСОЮЗ ПРОКОММЕНТИРОВАЛ ИДЕЮ ЕДИНОГО ОКЛАДА ДЛЯ 

МОЛОДЫХ УЧИТЕЛЕЙ 

Депутат Государственной думы Российской Федерации Елена Строкова 

предложила ввести единый стартовый федеральный оклад для всех российских 

учителей в возрасте до 35 лет, сообщают СМИ со ссылкой на текст обращения 

парламентария к заместителю председателя правительства Российской 

Федерации - руководителю аппарата правительства Российской 



Федерации Дмитрию Григоренко. Предполагается, что оклад молодых педагогов 

составит полтора - два среднего по России минимального размера оплаты труда. 

Заместитель председателя Общероссийского Профсоюза образования Михаил 

Авдеенко прокомментировал это предложение в эфире радиостанции Sputnik. 

  

"Ини иатива носит достаточно популистс и   ара тер, с одно  стороны, и не 

толь о популистс и , но и немного у  оваты , потому что надо говорить об 

и менении все  системы оплаты труда в  елом в отрасли, в системе 

обра ования. Об этом уже очень долго наш Профсо   говорит, на протяжении 

последни  пяти лет точно, если не десяти. Де ствительно, дифферен иа ия 

о ладов по все  стране приобрела уже просто угрожа щие масштабы – в пять 

ра , а то и больше ра ни а по регионам", – сказал он. 

  

Президент России Владимир Путин дал поручение правительству России 

совместно с органами исполнительной власти регионов проанализировать к 20 

апреля систему оплаты труда бюджетников и проверить, насколько уровень 

зарплат в этой сфере соответствует целевым показателям, установленным 

"майскими указами", напомнил Михаил Авдеенко. 

  

По его словам, предложений по усовершенствованию системы оплаты труда 

сейчас выдвигается достаточно много. Однако все новые идеи и подходы 

упираются в проблему финансирования, подчеркнул заместитель председателя 

Профсоюза. 

  

"Здесь надо  ардинально решать вопрос. Либо полность  федера ия берёт на 

себя ответственность  а все  б джетни ов. А тогда получается, что они все 

федеральными должны стать? Потому что се час они все в основном 

муни ипальные. Они оста тся муни ипальными, и  оть деньги на  арплаты и  

суб е тов поступа т, всё равно выплачива тся они чере  муни ипальные 

б джеты, а не напряму  и  суб е тов  осси с о  Федера ии", – комментирует 

он. 

  

Для начала нужно определиться, сколько готово государство, и в первую 

очередь федеральный центр, потратить на изменение системы оплаты труда 

работников образования, полагают в Профсоюзе. 

 

https://www.eseur.ru/mariel/ 


